## Changements d'importance à l'épicerie du pays



Yves Gorce (à droite) à l'heure du grand chambardement. Photo ER

Yves Gorce est un homme heureux au milieu de son chantier! Et ne lui parlez surtout pas de résilience (mot plutôt en vogue actuellement), il a l'habitude de résister et il saura s'adapter. Car il en faut assurément, de la patience et de la volonté, lorsqu'on gère une petite épicerie dans un gros village. Où, on ne le répétera jamais assez, un magasin d'alimentation, quand il en reste encore un, remplit une véritable mission de service public qui ne satisfait pas que les personnes dites « âgées ». Et ça, on a pu aisément le vérifier.

Alors, oui, Yves Gorce est tout sourire, lui qui prépare son épicerie à faire peau neuve. Actuellement, c'est le carrelage qui change. Demain, ce sera le tour des frigos nouveaux avec leurs portes fermées, avant l'apparition de la Française des jeux et de la vente du tabac. D'ici la fin de l'année, tout sera en place. En attentant, c'est un peu le mouvement perpétuel ici, entre les clients qui entrent et vous disent bonjour et les camions qui approvisionnent et font attraction dans la grande rue.

Comme on dit dans le Haut-Doubs, il ne faut pas « s'oublier », Yves Gorce le sait, lui qui est au four et au moulin. Et au magasin!